
ATA N° 13/2017 1 

Aos sete dias do mês de julho do ano de 2017, às dezenove 2 

horas, nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores 3 

localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de 4 

Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a décima Sessão 5 

Ordinária do ano de 2017 para a deliberação de 07 Projetos 6 

de Lei de iniciativa do Poder Executivo, 01 Projeto de Lei 7 

e 01 Moção de Apoio de iniciativa do Poder Legislativo. A 8 

Presidente do Legislativo, Senhora Roise Luiza Mattia 9 

cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 10 

Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o 11 

Secretário Municipal de Administração Senhor Ademar José 12 

Vitorassi, a gerente da Agência do Banrisul Senhora Tânia 13 

Rossarolla, o Senhor Ivonei Bubliz e a Senhora Sali 14 

Rossarolla, enfim agradeceu a presença de todos. A 15 

Presidente em seguida solicitou o recolhimento das 16 

assinaturas dos Nobres Colegas Vereadores no Livro de 17 

Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores Antonio 18 

Cella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, Neimar Battisti, 19 

Rodrigo Hartmann, Sadi da Rosa, Valentim Punhi e Valmir 20 

Brandão. Logo após realizou-se a leitura de um trecho 21 

bíblico e da Ordem do Dia. Na seqüência, colocada em 22 

discussão a Ata nº 12/2017, não houve discussão, posta em 23 

votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi 24 

feita a leitura do Projeto de Lei nº 2382/2017 (Autoriza o 25 

Município de Mariano Moro a aderir a Associação Nacional 26 

dos Municípios Sedes de Usinas Hidroelétricas – AMUSUH, e 27 

dá outras providências). Colocado em discussão, o Vereador 28 

Valmir usando a palavra cumprimentou a todos e solicitou a 29 

permissão da Presidente para que o Secretário Municipal de 30 

Administração Ademar Vitorassi fizesse uso da palavra e 31 

comentasse sobre este projeto, pois o mesmo esteve em 32 

Brasília juntamente com o Vice-Prefeito e possui detalhes a 33 

respeito desta matéria. Autorizado o Secretário Municipal 34 

Ademar José Vitorassi explanou de forma positiva detalhes 35 

da matéria. Finalizando o Vereador Valmir ressaltou que o 36 

Prefeito Irineu Fantin faz parte da Comissão Nacional dos 37 

Municípios Sedes de Usinas Hidroelétricas. Colocado em 38 

votação, o projeto foi aprovado por unanimidade.  Em 39 

continuidade foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 40 

2383/2017 (Dispõe sobre a instituição de Conselho Municipal 41 

de Desenvolvimento Rural – CMDR – no âmbito do Município de 42 

Mariano Moro e dá outras providências). Colocado em 43 

discussão, não houve discussão. Colocado em votação, o 44 

projeto foi aprovado por unanimidade. Em continuidade foi 45 



feita a leitura do Projeto de Lei nº 2384/2017 (Revoga o 46 

Art. 1º da Lei Municipal nº 2384/2017 de 05 de junho de 47 

2017 e dá outras providências). Colocado em discussão, não 48 

houve discussão. Posto em votação, o projeto foi aprovado 49 

por unanimidade. Na seqüência foi realizada a leitura do 50 

Projeto de Lei nº 2385/2017 (Altera Carga Horária de Cargo 51 

em Comissão e Padrão de Vencimento, todos da Lei Municipal 52 

nº 1870/2011 e dá outras providências). Colocado em 53 

discussão, não houve discussão. Colocado em votação, o 54 

projeto foi aprovado por unanimidade. Na seqüência foi 55 

realizada a leitura do Projeto de Lei nº 2386/2017 (Altera 56 

Carga Horária de Cargo em Comissão e Padrão de Vencimento 57 

da Lei Municipal nº 1870/2011 e dá outras providências). 58 

Colocado em discussão, o Vereador Luciano cumprimentou a 59 

todos e autorizado a falar colocou que este cargo foi 60 

criado há pouco tempo, sendo matéria de discussão nesta 61 

Casa, e agora o mesmo retorna diminuindo a carga horária e 62 

o padrão de vencimento, questionou se esta foi uma escolha 63 

da administração ou do servidor. O Vereador Líder de 64 

Governo Valmir esclareceu que esta foi uma decisão conjunta 65 

entre servidor e Administração. Colocado em votação, o 66 

projeto foi aprovado por unanimidade. Na seqüência foi 67 

realizada a leitura do Projeto de Lei nº 2387/2017 68 

(Autoriza o Executivo Municipal a contratar motorista, 69 

operário e borracheiro por prazo determinado e dá outras 70 

providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 71 

Colocado em votação, o projeto foi aprovado por 72 

unanimidade.  Na seqüência foi realizada a leitura do 73 

Projeto de Lei nº 2388/2017 (Estabelece os Valores das 74 

Diárias e dá outras providências). Colocado em discussão, 75 

não houve discussão. Colocado em votação, o projeto foi 76 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar do 77 

Executivo, a Presidente passou a matéria do Legislativo. 78 

Solicitou a leitura do Projeto de Lei nº 072/2017 (Torna 79 

obrigatório às agências bancárias de Mariano Moro, a 80 

instalar circuito interno de câmaras que registrem a 81 

entrada e saída dos usuários das agências e caixas 82 

eletrônicos). Colocado em discussão, não houve discussão. 83 

Colocado em votação, o projeto foi aprovado por 84 

unanimidade. Na seqüência solicitou a leitura da Moção de 85 

Apoio nº 01/2017 (Campanha em defesa do Banrisul). Colocado 86 

em discussão, o Vereador Valmir solicitou autorização da 87 

Presidente para que a gerente do Banrisul fizesse uso da 88 

palavra. Autorizada a gerente Tânia em resumo enfatizou a 89 



importância de manter o Banrisul um banco público para uso 90 

dos gaúchos e que a Assembléia Legislativa não aprove 91 

qualquer proposta de federalização, privatização ou 92 

alienação do Banrisul. Colocada em votação, a Moção de 93 

Apoio foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a 94 

tratar a Presidente encerrou o Grande Expediente. Abriu o 95 

Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos 96 

Edis para manifestações pessoais. O Vereador Sadi usando a 97 

palavra cumprimentou a todos e colocou da importância da 98 

participação popular nas sessões, agradeceu a todos que 99 

estavam presentes e convidou os mesmos a retornarem. O 100 

Vereador Luciano usando a palavra questionou a pedido dos 101 

produtores qual será o método adotado neste ano pela 102 

Secretaria Municipal de Agricultura com relação ao plantio 103 

das lavouras. O Vereador Valmir usando a palavra esclareceu 104 

que parte dos serviços serão terceirizados, a exemplo dos 105 

anos anteriores, para agilizar o plantio. O Vereador Neimar 106 

usando a palavra agradeceu a presença de todos e colocou 107 

que a Câmara de Vereadores está à disposição para ajudar a 108 

todos e parabenizou o Secretário Municipal Ademar José 109 

Vitorassi pelo trabalho e pelo comprometimento em prol do 110 

crescimento de nosso município. O Vereador Mauri usando a 111 

palavra cumprimentou a todos e questionou com relação ao 112 

andamento da compra do hospital pelo município. Autorizado 113 

o Secretário Municipal de Administração Ademar esclareceu 114 

que está sob análise do Tribunal de Contas de Erechim, para 115 

que este indique nos próximos dias a maneira correta de 116 

aquisição, pois trata-se de uma vontade da comunidade, e 117 

não somente da Administração. A Presidente colocou que na 118 

última quinta feira esteve em Porto Alegre, representado a 119 

Comissão de Vereadores que fazem parte do Fórum Regional de 120 

Vereadores e nesta oportunidade estiveram em Audiência com 121 

o Governador do Estado, com Deputados junto a Assembléia 122 

Legislativa, com o Secretário Estadual de Obras, DAER, 123 

entre outros, com o propósito de convidá-los para o segundo 124 

Fórum de debates, cujo, o primeiro ocorreu na cidade de 125 

Erechim, onde a maioria dos Vereadores desta Casa estiveram 126 

presentes, e por esse motivo o segundo fórum será realizado 127 

em Mariano Moro no dia 26 de julho, onde o principal tema 128 

debatido será infraestrutura, todos estão no convite, 129 

inclusive autoridades de nosso município e população em 130 

geral. Nada mais havendo a tratar a Presidente agradeceu a 131 

presença de todos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, e 132 

convidou os Vereadores para a décima primeira Sessão 133 



Ordinária deste ano que será realizada no dia 21 de julho 134 

de 2017, às dezenove horas. A presente ata, após aprovação, 135 

vai assinada pela Presidente e demais Vereadores. 136 


